



KONFERENSI PERS IMF DI MAROKO

Dana Moneter Internasional (IMF) mengadakan konferensi pers peluncuran laporan World Economic Outlook di Marrakesh, Maroko, Selasa (10/10). IMF memperkirakan pertumbuhan ekonomi global akan melambat dari 3,5 persen pada tahun 2022 menjadi 3,0 persen pada tahun 2023 dan 2,9 persen pada tahun 2024.

Hari ke-5 Perang Hamas Vs Israel, Korban Jiwa Capai 3.000 Orang

Korban tewas dari kedua belah pihak terus bertambah, seiring berlanjutnya perang yang kini memasuki hari kelima.

GAZA CITY(IM) - Presiden Amerika Serikat Joe Biden telah melipatgandakan dukungannya untuk Israel ketika bom terus menghujani Gaza menyusul serangan Hamas terhadap Israel pada hari Sabtu pekan lalu.

Diberitakan Aljazeera, saat perang memasuki hari kelima, 900 warga Palestina telah terbunuh di Gaza, sementara jumlah korban tewas di pihak Israel meningkat menjadi 1.000 orang.

Di Gaza, tim penyelamat telah berjuang untuk menjangkau para korban yang selamat di beberapa daerah. Sementara itu, kelompok-kelompok kemanusiaan mengancam pengumuman Israel bahwa mereka akan memutus aliran makanan, air, dan pasokan dalam pengepungan penuh terhadap daerah kantong tersebut.

Hamas terus menembakkan roket ke Israel, dengan pasukan Israel dan pejuang

Hizbullah yang berbasis di Lebanon juga saling bertukar tembakan. Militer Israel juga mengatakan bahwa roket-roket yang diluncurkan dari Suriah mendarat di wilayah terbuka di Israel pada hari Selasa (10/10). Serangan mendadak oleh Hamas pada hari Sabtu terjadi setelah para pemukim Israel menyerbu kompleks Masjid Al-Aqsa dalam beberapa hari terakhir dan jumlah warga Palestina yang terbunuh oleh Israel dalam beberapa bulan terakhir.

Kantor berita Palestina, Wafa, melaporkan bahwa pasukan Israel menajutahkan bom fosfor putih di kawasan al-Karama di Gaza pada malam hari.

Al Jazeera tidak dapat memverifikasi laporan tersebut dengan segera. Fosfor putih dianggap sebagai senjata pembakar dan hukum internasional melarang penggunaannya terhadap target militer yang berada di antara warga sipil.

Kementerian Luar Negeri

Palestina mengunggah video ini ke X yang menampilkan adegan-adegan pemboman al-Karama.

Israel menggempur Jalur Gaza pada hari Selasa (10/10) dengan serangan udara paling sengit dalam 75 tahun sejarahnya, sementara jumlah korban tewas dari kedua belah pihak akibat serangan mendadak oleh Hamas telah melampaui angka 3.000 orang.

Lebih dari 1.000 warga Israel diketahui telah tewas ketika para pejuang militan menyerbu melintasi perbatasan dari Gaza.

Sedikitnya 830 warga Palestina telah tewas dalam empat hari serangan udara Israel, dan militer Israel mengklaim telah menewaskan 1.500 penyerang Hamas.

Di seberang tembok pembatas yang memisahkan Israel dan Gaza, tentara Israel mengumpulkan korban tewas terakhir dan memulihkan kendali mereka atas perbatasan.

Di langit di atas Gaza, serangan udara Israel semakin intensif, mengguncang tanah dan mengiriskan kepalan asap dan api ke langit.

Lebih dari 1.000 warga Israel diketahui telah tewas

ketika para pejuang militan menyerbu melintasi perbatasan dari Gaza.

Sedikitnya 830 warga Palestina telah tewas dalam empat hari serangan udara Israel, dan militer Israel mengklaim telah menewaskan 1.500 penyerang Hamas.

Di seberang tembok pembatas yang memisahkan Israel dan Gaza, tentara Israel mengumpulkan korban tewas terakhir dan memulihkan kendali mereka atas perbatasan.

Di langit di atas Gaza, serangan udara Israel semakin intensif, mengguncang tanah dan mengiriskan kepalan asap dan api ke langit.

Lebih dari 180.000 warga Gaza kehilangan tempat tinggal, banyak yang berkerumun di jalan-jalan atau di sekolah-sekolah. Serangan Israel sejak Sabtu telah menghancurkan lebih dari 22.600 rumah dan 10 fasilitas kesehatan, serta merusak 48 sekolah.

Di kamar mayat rumah sakit Khan Younis di Gaza selatan, mayat-mayat dibaringkan di atas tandu dengan nama-nama yang tertulis di perut mereka. Para dokter meminta para kerabat untuk segera mengambil jenazah

karena tidak ada lagi tempat.

Sebuah bangunan kota dihantam ketika digunakan sebagai tempat penampungan darurat. Para penyintas berbicara tentang banyaknya korban tewas.

“Tidak ada tempat yang aman di Gaza, seperti yang Anda lihat, mereka menghantam di mana-mana,” kata Ala Abu Tair, 35 tahun, yang mengunjungi ke sana bersama keluarganya setelah melarikan diri dari Abassan Al-Kabira di dekat perbatasan.

Radwan Abu Al-Kass, seorang ayah dari tiga anak, adalah salah satu orang terakhir yang meninggalkan gedung berlantai lima di distrik Al-Rimal setelah daerah itu diserang. Sebuah rudal menghantam bangunannya, yang kemudian dihancurkan oleh serangan yang lebih besar setelah dia keluar. “Seluruh distrik itu lenyap begitu saja,” katanya.

Dua anggota kantor politik Hamas, Jawad Abu Shamalla dan Zakaria Abu Maamar, terbunuh dalam serangan udara di Khan Younis, pejabat Hamas pertama yang terbunuh sejak serangan udara dimulai. ● tom

Bandara Luton di London Terbakar, Semua Penerbangan Dibatalkan

LONDON(IM) - Otoritas bandara Luton di London, Inggris, menanggukkan semua penerbangan hingga Rabu (10/10) sore setelah terjadi ‘kebakaran besar’ yang menyebabkan runtuhnya sebagian gedung parkir di kompleks bandara tersebut. Para penumpang diminta tidak perlu datang ke bandara karena penerbangan dibatalkan.

Seperti dilansir AFP, Rabu (11/10), kebakaran besar itu menyelimuti gedung parkir Bandara Luton pada Selasa (10/10) malam waktu setempat. Gedung parkir yang dilanda kebakaran itu diketahui baru saja selesai dibangun.

“Keselamatan para penumpang dan staf kami tetap menjadi prioritas utama kami. Oleh karena itu, kami mengambil keputusan untuk menanggukkan semua penerbangan hingga pukul 12.00 siang pada Rabu, 11 Oktober,” demikian pernyataan otoritas Bandara Luton yang dirilis pada Rabu (11/10) pagi waktu setempat.

“Para penumpang disarankan untuk tidak melakukan perjalanan ke bandara saat ini, karena akses masih sangat dibatasi,” imbuh pernyataan tersebut.

Sedikitnya lima orang, termasuk empat petugas pemadam kebakaran dan seorang pegawai bandara, kini dirawat di rumah sakit akibat kebakaran tersebut. Satu orang lainnya menjalani perawatan medis di lokasi kejadian.

Penyebab kebakaran pada area parkir Bandara Luton itu belum diketahui secara jelas.

Rekaman yang disiarkan oleh televisi Inggris menunjukkan api melalap gedung bertingkat di kompleks bandara. Salah satu saksi mata menuturkan bahwa api yang membakar gedung parkir itu menyebar dengan cepat.

“Beberapa menit kemudian sebagian besar lantai atas terbakar, alarm mobil berbunyi disertai ledakan keras dari mobil-mobil yang terbakar. Kecepatan kobaran api ini sungguh luar biasa,” tutur Russell Taylor (41) yang berprofesi sebagai direktur akuntan dari Skotlandia saat berbicara kepada kantor berita Inggris, PA.

Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamat Bedfordshire, dalam pernyataannya, menyatakan krunya sedang berupaya memadamkan api dan mencegahnya menyebar ke bangunan maupun kendaraan lainnya yang ada di dekatnya.

“Separuh struktur bangunan terbakar dan gedung itu mengalami keruntuhan struktural yang signifikan,” sebut Dinas Pemadam Kebakaran dan Penyelamat Bedfordshire dalam pernyataan via media sosial X.

“Warga setempat disarankan untuk menutup jendela dan pintu, serta menghindari area tersebut,” imbuhnya.

Bandara Luton yang berjarak 40 kilometer sebelah utara London, melayani beberapa maskapai penerbangan bujet dan merupakan salah satu dari enam bandara besar di ibu kota Inggris. Bandara itu menanganai sekitar 13 juta penumpang pada tahun 2022. ● gul

Serangan Artileri Junta Myanmar Hantam Kamp Pengungsi, 29 Orang Tewas

YANGON (IM) - Sedikitnya 29 orang, termasuk wanita dan anak-anak, dikabarkan tewas di Myanmar dalam sebuah serangan artileri di sebuah kamp pengungsi di dekat perbatasan dengan Tiongkok. Menurut sumber-sumber yang ada, tembakan artileri itu dilakukan oleh junta militer yang berkuasa.

Serangan tersebut merupakan salah satu serangan paling mematikan terhadap warga sipil sejak militer mengambil alih kekuasaan dalam kudeta pemerintah demokrasi Myanmar pada tahun 2021. Kudeta ini berujung konflik dengan gerakan perlawanan dan kelompok-kelompok etnis bersenjata di seluruh negeri.

Pemerintah Persatuan Nasional bayangan (NUG) dan Kedutaan Besar Inggris di Yangon menyalahkan pihak junta militer atas penembakan tersebut. Penembakan diduga terjadi menjelang tengah malam pada hari Senin (9/10) di Negara Bagian Kachin.

Seorang juru bicara junta menolak tuduhan, dengan mengatakan bahwa militer tidak bertanggung jawab.

“Kami sedang menyelidikinya. Kami selalu menjaga situasi perdamaian di perbatasan,” kata Zaw Min Tun, seraya menambahkan bahwa ledakan tersebut mungkin melibatkan amunisi kelompok pemberontak etnis.

Sumber-sumber mengatakan artileri menghantam sebuah kamp untuk pengungsi internal sekitar 5 km (3 mil) dari pangkalan di kota Laiza yang dijilangkan oleh Tentara Kemerdekaan Kachin (KIA). KIA merupakan kelompok etnis bersenjata yang telah berkonflik dengan militer Myanmar selama bertahun-tahun.

Sekitar 30 orang terbunuh, menurut berbagai sumber dan media. Seorang juru bicara KIA menyebutnya penembakan artileri itu sebagai “pembantaian terhadap

etnis kami”, menurut Myanmar Now.

NUG mengutuk apa yang disebutnya sebagai serangan keji terhadap warga sipil dan mengatakan bahwa dunia harus mengadili para jenderal junta militer Myanmar.

“Tindakan dewan militer ini adalah kejahatan perang dan kejahatan terhadap kemanusiaan,” kata juru bicara NUG, Kyaw Zaw. Ia juga menyebut serangan di perbatasan dengan Cina menunjukkan bahwa pihak junta militer tidak menghormati permintaan tetangganya untuk perdamaian dan stabilitas.

Kedutaan Besar Inggris juga menyalahkan junta militer Myanmar atas serangan tersebut. Kedubes Inggris di Myanmar menambahkan bahwa militer “harus menghentikan kampanye perlakuan brutal pihak militer terhadap rakyat Myanmar”.

“Amerika Serikat sangat prihatin” dengan laporan-laporan tersebut, kata juru bicara Departemen Luar Negeri Matthew Miller dalam sebuah pernyataan.

“Kami mengutuk keras serangan rezim militer yang telah merenggut ribuan nyawa sejak kudeta Februari 2021 dan terus memperburuk krisis kemanusiaan yang paling parah di kawasan itu,” kata Miller menambahkan.

Sekretaris Jenderal Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres mengatakan bahwa mereka yang bertanggung jawab “harus diminta pertanggungjawaban”. Guterres meminta negara-negara tetangga Myanmar untuk menggunakan pengaruh mereka membendung “serangan militer yang semakin meningkat di sana, terus memicu ketidakstabilan regional,” menurut seorang juru bicara.

Kementerian Luar Negeri Tiongkok meminta pihak-pihak terkait untuk menyelesaikan perselisihan secara damai, menghindari eskalasi, dan mengambil langkah-langkah praktis dan efektif untuk memastikan keamanan perbatasan Tiongkok-Myanmar. ● tom

Menteri Ekonomi dan Pejabat Senior Hamas Tewas Dibom Israel

GAZA(IM) - Serangan udara Israel di Jalur Gaza masih terus berlangsung. Kelompok militan Hamas mengatakan bahwa dua pemimpin seniornya tewas dalam serangan militer Israel tersebut. Pernyataan Hamas ini mengonfirmasi keterangan militer Israel yang disampaikan sebelumnya.

Hamas menyatakan bahwa keduanya adalah Zakaria Muammar yang memimpin bagian ekonomi, dan Jawad Abu Shamala yang mengoordinasikan hubungan dengan faksi-faksi Palestina lainnya, sebagai kepala departemen hubungan nasional.

Hamas, dikutip kantor berita AFP, Rabu (11/10), menyebut keduanya sebagai “pemimpin senior para pahlawan Gerakan Perlawanan Islam, Hamas, dan anggota-anggota biro politik gerakan tersebut.”

Sebelumnya, militer Israel mengatakan bahwa keduanya tewas dalam serangan udara semalam. Militer Israel menyebut Muammar sebagai “orang kepercayaan Yahya Sinwar”, pemimpin Hamas di Gaza, dan mengatakan Shamala “memimpin sejumlah operasi yang menargetkan warga sipil Israel dan negara Israel”.

Pemerintah Israel telah secara resmi menyatakan perang terhadap Hamas pada Minggu (8/10), setelah Hamas menembakkan ribuan roket dan mengerahkan ratusan petempurnya ke kota-kota Israel dalam serangan besar-besaran pada Sabtu (7/10). Penetapan perang itu

berarti memberikan lampu hijau untuk langkah militer yang signifikan oleh Israel untuk membalas Hamas. Setidaknya 900 orang di Gaza sejauh ini, tewas akibat serangan-serangan udara Israel yang dilancarkan sebagai balasan atas serangan mendadak Hamas pada Sabtu (7/10) lalu.

Sementara militer Israel atau Pasukan Pertahanan Israel (IDF) mengatakan bahwa hingga kini, lebih dari 1.000 warga Israel telah tewas dalam perang tersebut. Angka ini disampaikan IDF dalam update operasional terbaru, naik dari 900 orang tewas yang dilaporkan sebelumnya.

IDF menambahkan bahwa lebih dari 2.800 warga Israel telah meninggal dalam perang tersebut. IDF juga menambahkan bahwa pasukannya telah menggempur 2.294 target Hamas di Gaza sebagai balasan atas serangan besar-besaran kelompok tersebut terhadap Israel.

Menteri Pertahanan (Menhan) Israel Yoav Gallant telah memerintahkan ‘pengepungan total’ terhadap wilayah Jalur Gaza. Pasokan listrik dan makanan ke Jalur Gaza akan diputus selama pengepungan terjadi.

“Kami melakukan pengepungan total terhadap Gaza,” ucap Gallant dalam pernyataan video, seperti dilansir AFP, Senin (9/10).

“Tidak ada listrik, tidak ada makanan, tidak ada air, tidak ada gas semuanya ditutup,” tegasnya. ● gul

Kamboja Laporkan Kematian Kedua Akibat Flu Burung dalam Sepekan

PHNOM PENH(IM) - Seorang anak perempuan berusia dua tahun menjadi orang kedua di Kamboja yang meninggal karena flu burung pada pekan ini. Bocah perempuan ini juga menjadi orang ketiga yang meninggal akibat flu burung pada tahun ini, demikian diumumkan Kementerian Kesehatan Kamboja.

“Uji laboratorium mengkonfirmasi bahwa gadis tersebut, yang tinggal di provinsi tenggara Prey Veng, meninggal pada hari Senin (9/10) karena flu burung H5N1,” kata kementerian itu dalam sebuah pernyataan seperti dilansir Associated Press (AP), Rabu (11/10).

Kementerian Kesehatan mengumumkan pada hari Minggu (8/10) bahwa seorang pria berusia 50 tahun di provinsi tetangga Svay Rieng juga meninggal karena flu burung. Pada Februari lalu, seorang

anak perempuan berusia 11 tahun menjadi korban meninggal akibat flu burung pertama di negara tersebut sejak kasus tahun 2014. Ayahnya juga ditemukan tertular namun selamat.

Menurut penghitungan global yang dilakukan oleh Organisasi Kesehatan Dunia (WHO), dari Januari 2003 hingga Juli 2023, terdapat 878 kasus infeksi flu burung H5N1 pada manusia yang dilaporkan dari 23 negara, 458 di antaranya berakibat fatal. Kamboja telah melaporkan 58 kasus penularan flu burung ke manusia sejak tahun 2003.

“Sejak tahun 2003, virus ini telah menyebar pada populasi burung dari Asia ke Eropa dan Afrika, dan ke Amerika pada tahun 2021, dan telah menjadi endemik pada populasi unggas di banyak negara,” kata WHO dalam situsnya.

“Wabah ini telah mengakibatkan jutaan infeksi pada

unggas, beberapa ratus kasus pada manusia, dan banyak kematian pada manusia. Kasus pada manusia sebagian besar dilaporkan dari negara-negara di Asia, tetapi juga dari negara-negara di Afrika, Amerika, dan Eropa,” tambah WHO.

Pusat Pengendalian dan Pencegahan Penyakit Amerika Serikat bulan lalu mengatakan bahwa wabah flu burung meningkat secara global, dengan lebih dari 21.000 wabah di seluruh dunia antara tahun 2013 dan 2022. Flu burung jarang menginfeksi manusia.

Para ilmuwan khawatir bahwa meningkatnya kasus H5N1, khususnya pada hewan yang sering melakukan kontak dengan manusia, dapat menyebabkan versi penyakit yang bermutasi dan dapat menyebar dengan mudah antar manusia, sehingga memicu pandemi lain. ● ans



TARI LENGGER DITAMPILKAN DI BEIJING

Sejumlah penari membawakan tari Lengger dalam acara The Beautiful Culture of Indonesia Goes To Beijing di Central Conservatory of Music Opera Hall, Beijing, Selasa (10/10). Acara tersebut diselenggarakan Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Beijing bekerja sama dengan Purnomo Yudiantoro Center (PYC) untuk memperkenalkan tari dan musik tradisional Indonesia di Beijing, Tiongkok.